
2023年甲醛治理工作总结 治理工作总
结(通用6篇)

总结的选材不能求全贪多、主次不分，要根据实际情况和总
结的目的，把那些既能显示本单位、本地区特点，又有一定
普遍性的材料作为重点选用，写得详细、具体。那么，我们
该怎么写总结呢？下面是我给大家整理的总结范文，欢迎大
家阅读分享借鉴，希望对大家能够有所帮助。

甲醛治理工作总结 治理工作总结篇一

根据深圳市生活垃圾强制分类的工作要求，我办积极推
进“生活垃圾分类和减量”达标创建工作，在辖区范围发放
《生活垃圾分类投放指引》，协调物业管理处规范完善大件
垃圾围挡工作，做好生活垃圾分类收集容器的设置工作；在
辖区所有物业小区及城中村全面开展资源回收日活动，向居
民传播垃圾分类知识，引导居民积极参与资源回收活动，目
前我街道共开展了19周每周24场共456场“绿色星期六-资源
回收”日宣传活动，共发放相关宣传资料约10000余份。

9月，智能垃圾回收房系统进驻我街道达标小区，利用系统引
导居民养成垃圾集中分类投放的良好习惯；百仕达三期已实现
“垃圾分类提示处处见”的试点，成为罗湖区“垃圾分类示
范小区”。今年共开展了6场“罗湖区生活垃圾强制分类宣传
推广月”活动，以居民喜闻乐见的“垃圾强制分类进社区、
进家庭”的形式，宣传普及强制分类政策和分类常识。

今年第三季度以来，根据罗湖区河长制工作方案及相关文件
精神，城区治理办负责河长制工作的组织和实施，并配合区
环水局开展治水提质方案中有关小散乱污的排查工作。9月25
日，街道办印发了街道级河长制工作方案，设置街道级与社
区级河长，成立街道河长办公室，认真落实街道河长制工作，
重点解决治水提质工作中涉及城市管理方面的问题，10月16



日起，我办按照区环水部门要求，安排环卫作业单位利用日
常保洁间隙开展辖区小散乱污门店排查工作，截止10月30日，
街道已完成70家餐饮行业的排查工作，并整理汇总报告周报
表。

我办严格按照《罗湖区实施深度洁净精细管理打造“最干净
城区”工作方案》的部署，结合“文明城市创建”和“行走
深圳”行动，对集贸市场、老旧小区、老旧工业区环境脏乱
差的问题逐一整治，督促责任单位落实日常管理，确保不
再“回潮”，20xx年至今，共开展综合整治行动20余次，彻底
清除卫生死角55处。为提高集贸市场和老旧住宅区市容环境
总体水平，我办制定并已开始实施了《物业服务企业市容环
境考核奖惩办法》，将采取对照量化指标现场检查评分的方
式奖优罚劣，敦促责任单位切实履行管理义务。

城中村治理方面，今年以来我办加大了对城中村市容环境的
综合整治力度，并成立了城中村市容环境整治领导小组，通
过持续整治，草埔东城中村面貌大为改观，辖区基本消除了
卫生死角和管理盲区，新屋吓村、吓围村于6月7日顺利通过
市区城管局的评比验收。下一步，我办将严格按照合同履约
监管制度督促责任单位做好村内环境卫生工作，不断完善城
中村市容环境管理工作机制，确保吓屋村、独树村通过“净
化”验收。

经街道领导协调指挥、相关业务部门通力合作，20xx年我街道
第一、三季度市容环境综合考核成绩均取得了全区第三名的
成绩。

街道投入资金40余万元，平整坑洼路面1310平方米、整治乱
拉管线164宗、修缮排水设施76平方米；投入23.3万元，聘请
专业机构开展69处边坡巡查监测；投入4.75万元，划线规范
垃圾桶点529个；投入48.8万元，开展“垃圾分类和减量宣
传”和“周六资源回收日”工作。此外，我们还结合“创
文”活动，美化沿街建筑立面、提升沿街景观。用活用好各



类项目经费，改造提升辖区城市管理配套设施，提升辖区居
民生活品质。

针对台风“洛克”、“天鸽”、“帕卡”、“玛娃”，我办
高度重视，提前部署，全力做好台风防御保障工作，严格落
实值班值守要求，密切关注台风发展动态，全面排查危险边
坡、易涝点、布吉河河道。台风期间，我办共出动巡查人
数855人次，车次198辆次，开展河道巡查次数168次，巡查危
险边坡689次，清理辖区雨水篦子等排水设施1098次。

以森林防火，宣传先行为中心，全面强化森林防火的宣传工
作，通过街道、社区工作站各级会议、宣传标语、宣传栏等
各种形式，广泛宣传森林防火的有关法律法规，大力营
造“森林防火责任重于泰山”、“预防森林火灾保护生态家
园”的声势。先后召开街道有关会议2次，张挂标语近50条，
张贴防火通告800多张，开展森林防火宣传活动2次，向市民
派发《广东省森林防火条例》100余份。在春节、清明、五一、
国庆、重阳等重点节假日，对围岭公园、蚊帐顶等重点地段
悬挂横幅并派专人监护，责任到人。由于组织措施到位，未
出现森林火情。

根据利民、便民、惠民的原则，对辖区养犬、门楣招牌申请
工作实施从“一窗式”服务。全年我办共办理犬证35宗，办
理一楼门楣广告申请11宗。

我办统一行动，全面落实清理和整治“四害”工作，现基本
能做到“四害”密度不超标情况。开展登革热病毒、寨卡病
毒专项宣传活动2次，向居民群众宣传病媒生物防治知识，派
发500余套宣传资料及四害消杀药物。每月定期开展灭鼠灭蚊
统一行动，20xx年至今共开展10场，投入灭蚊药物964千克，
灭鼠药物1150千克，清除孽生地290余处。

为做好应对台风准备，我办要求各社区工作站、物业管理单
位及外包服务单位对辖区内绿化进行修剪及加固工作，大大



降低了因台风暴雨影响使树木倒塌危及居民安全，受到居民
的好评。全年共完成各小区树杆较大、树身较高的66株绿化
树木修剪工作，共加固辖区绿化树木45棵。

甲醛治理工作总结 治理工作总结篇二

1、依据第一季度好的瓦斯综合治理方法，并因地制宜，制定了
“一面一策”瓦斯专项治理办法。

过堆放编织袋，将1430措施巷迎头封实。将瓦斯堵在采空区，
但堵的办法还必须加上推邦，这样的效果会更加明显有效。

（2）、140011c4-3掘进工作面在掘进过程中，掘进工作面及巷
邦瓦斯涌出量大，瓦斯经常达到0.3%（有时会达到0.5%），
是矿井的又一瓦斯管理重点区域。根据当时情况，及进召集
相关科室及区队对本区域的瓦斯治理办法进行研讨工作。最
终决定：一、更换风机。由7.5kw的风机更换成11kw的风机。
并有原来的60#风筒更换成80#风筒。二、在掘进工作面迎头
打三个瓦斯超前释放孔，提前对煤层的瓦斯进行释放工作。
三、每隔一小时对掘进工作面迎头20米范围内的巷道进行洒
水降尘工作，清除浮煤，减少瓦斯涌出量。

2、日常管理：我矿井制定了周密的日常检查工作，切实做到
了不安全不生产的安全生产管理理念。

（1）、每班要求安全员、瓦检员必须对重点区域（综采工作
面，上隅角、后溜、深孔爆破处）进行检查工作，发现问题
及时采措施进行处理。针对于临时停工的掘进工作面，瓦检
员也必须每班两次的正常巡检。并对本班次所检查出的隐患
在交接班期间交接清楚，以便下班次的瓦检员重点检测。

（2）、每周三要求相关矿领导、科队领导对矿井的局部通风
机、密闭进行专项检查。检查局部通风机三专两闭锁是否正
常。是否能正常倒台，倒台情况是否真实。密闭墙体是否完



好，密闭内外压差，瓦斯、二氧化碳、一氧化碳等气体情况
以及密闭内是否有自然发火的迹象。

（3）、监控系统24小时运行，切实做到实时监控。每天安排
两名监控维修工下井进行日常巡检工作。确保各类传感器处
于正常的监控状态。确保采掘工作面所悬挂的传感器按要求
进行悬挂。每十天进行一次闭锁实验。每七天对井下各类传
感器进行标校工作。切实做到监控有效。

（4）、隐患整改力度。集团公司要求我矿“小隐患不出班，
大隐患不出天。”针对隐患，矿井要求我们切实做到用整改
隐患保障生命的安全生产理念教导我们，不要让你的麻痹让
隐患取走你的生命。在自己能力范围内的要及时进行处理，
超出个人能力范围的要及时上报上级领导，采取措施在最短
的时间内处理。

（5）、每月制定瓦斯巡检计划。通风科每月根据矿井的实行
生产情况，制定符合实际情况的瓦斯检查计划。杜绝了漏检
事故的发生。

（6）、通风科制定制度。要求每班次瓦检员所所负责区域内
综采工作面、上隅角、后溜等重点区域的瓦斯向通风科上报
两次。以便通风科能及时掌握井下气体变化情况，出现问题
可以及时采取有效措施。

3、通风可靠 我矿严格按照《瓦斯治理示范达标矿井评估标
准考核细则》中的相关要求，对矿井的通风系统进行随时检
查工作。

（1）、每十天对井下各地点的风量进行测定工作。巷道贯通
调风期间随时对井下的风量进行测定工作，以确保各地点的
风量达到所需风量。杜绝了所谓的风流紊乱、无风、微风等
类似现象的发生。



（2）、每天班前会上都会强调瓦检员在巡查过程中要留意下
通风

设施，发现问题及时上报，通风部门每个月都会组织一次一
通三防专项大检查，有针对性，有目的对一通三防进行一次
彻底检查。确保通风系统安全可靠。

（3）、局部通风机及风筒管理是矿井掘进工作面通风管理的
重中之中，通风科要求早班瓦检员必须对局部通风机进行倒
台工作，发现问题及时向调度室汇报。风筒到掘进工作面迎
头的距离不能超过5米。并在巡查过程中要认真检查风筒的完
好情况，及风筒接头处的反压边是否做到位。

（4）、综采工作面的导风障管理工作也是上隅角瓦斯管理的
重中之重。无论在通风队班前会上，还是在矿井晨会、矿区
广播上，都一再强调上隅角瓦斯管理的重要性。

（5）、每月进行一次主扇倒工作，切实做到通风可靠。

4、管理倒位 “安全靠管理”理念已经深入到每个管理者的
思想中。矿级领导在晨会上一再强调，安全离不开管理，而
管理不到位往往也会造成巨大的事故。

（1）班前会 每次班前会上，矿井要求没有下井的技术员、
队长、科长、副总、副矿长等都必须参加本单位的班前会，
强调井下的通风、瓦斯、安全、生产间的关系及其重要性。

（2）聚焦 副矿级以上领导分单位负责，聚焦区队职工的思
想，切实做到一心用在工作上，以防出现由于职工注意力不
集中，思想分散而造成瓦斯超限或其他瓦斯事故。

（3）深入一线 矿井要求、技术员、队长都个月必须不低于

28个井，科长不低于25个井，副矿级领导不能低于20个井。



全部深入到一线，切实做到管理到位了，为矿井的瓦斯治理
工作提供了保障工作。

第二季度的“一面一策”瓦斯综合治理办法在实际工作上取
得了实效。为矿井的瓦斯防治工作积聚了经验。第三季度，
我矿还是会一如既往的坚持“经验、创新、反思总结”的思
想，将矿井的瓦斯综合治理工作再上一个台阶。

甲醛治理工作总结 治理工作总结篇三

今年3月，我局按照县委政法委、县综治委、县委宣传部《关
于在全县开展社会治安综合治理宣传月活动的通知》文件精
神和有关要求，加强领导，精心组织，周密安排，扎实开展
社会治安综合治理宣传月活动，取得了良好效果。

我局接到《通知》后，局领导十分重视，把开展宣传月活动
纳入了重要议事日程，局党组、局务会召开联席会议对该项
活动进行了专题研究，明确了局主要领导负总责，分管领导
具体负责，局办公室牵头，政策法规股、农业执法大队等相
关股站配合协调的工作责任机制，并与业务工作结合，与中
心工作一同安排部署，促使宣传月活动扎实有效开展。

在宣传月活动中，我局重点宣传中央和省、市、县关于加强
社会治安综合治理、深入开展平安建设的`重大部署，宣传国
家打黑禁毒的方针政策，宣传农业法律法规、强农惠农政策，
宣传创建平安罗江、深化治安防控、加强农业灾后重建的重
要举措，做到有的放矢，增强宣传实效，为推动综治各项措
施落实和建设平安罗江创造了良好的社会环境。

我局通过各种会议、周五下午专题学习、举办宣传栏、发放
宣传资料、悬挂标语、参加集中宣传活动等形式，大力营造
综治和平安建设浓厚氛围，扩大宣传影响力，促进单位和社
会人人参与，群防群治，共建和谐社会。本次活动制作悬挂
大型宣传标语1幅，举办宣传橱窗2期，发放宣传资料xx份。



甲醛治理工作总结 治理工作总结篇四

接到盛市相关要求后，我局立即组织职工认真学习领会省委、
省政府以及市委、市政府的有关精神，并对水环境整治工作
开展以来存在的问题进入深入剖析，并对攻坚月水环境整治
工作进行全面研究和部署。

攻坚月水环境整治工作继续按照省委、省政府、省水利厅关于
“环境治理工作要向基层延伸、村庄延伸、盲点死角延伸，
攻坚破难，一抓到底”抓好贯彻落实，努力实现“四无”：
河渠水面无垃圾漂涪城乡河道无污泥堆积、堤岸范围无三乱、
河道畅通无障碍，河渠环境明显好转。通过采取控源、截污、
清淤、引流冲污、工程整治等多种手段，重点是“三清一整
治”：清垃圾、清淤泥、清障碍、整治河渠，对河渠环境进
行集中整治。通过“四到位”：责任到位、工作到位、督查
到位、宣传到位，保障城乡结合部专项治理工作全面顺利完
成。

为使攻坚月活动深入人心，形成良好氛围，市、县两级通过
各种形式，持续抓好宣传工作，市、县两级水务部门除通过
职工大会、局务会、工作总结、科室学习等形式进行广泛宣
传以外，还通过在媒体设置宣传专栏，在公共场所设置宣传
栏，组织群众性宣传活动和编发治理工作简报等方式进行广
泛宣传。

市水务局相关责任科室按照攻坚月活动实施方案分工负责，
加强相关责任区域水环境整治督查，并将督查情况按时报送
省水利厅、市治理办、市乡村组治理办、市目督办。从水环
境整治督查情况来看，水环境整治情况总体良好，全市共投
入人力27683人次，投入机具3687台次，清理江河湖库垃
圾702.8吨，清理水面漂浮物297.3吨，清除淤泥1693吨，清
理江、河、渠2117公里，整治非法采沙110处，整治入河排污
口58个，沿河绿化美化101200平方米，印发宣传资料40700份，
制作广告宣传标语340条，投入资金759.84万元。



甲醛治理工作总结 治理工作总结篇五

专项治理是对社会秩序的一种整顿，要想社会和谐稳定，就
要做好专项治理工作总结，打击犯罪分子，今天本站小编给
大家找来了专项治理工作总结，希望能够帮助到大家。

一、基本情况：

归州“6.15”安全生产事故发生后，公司领导非常重视，认
真贯彻宜昌海事局的指示精神公司总经理王联勇主持召开会
议，要求公司所属各船舶认真开展隐患自查、自纠，并于7
月20日前将检查情况填写《sms运行情况检查表》及《日常监
控报告》报安全总监审阅，所发现问题要求按sp0901和0902
要求纠正。并进行了全面布署，认真进行了安全检查，6月30
日至7月1日公司总经理室会同公司安全总监、航务经理、机
务经理、总经办对公司岸基的体系各要素进行检查，严格按
照宜昌海事局的要求，在内部开展了自纠自查并进行了相应
整改。

二、存在的问题

1、岸基地没有按《安全会议制度》的规定定期召开安全会议，
限7月份纠正。

2、没有按规定时间内举行船岸联合演习，限一周内完成。

三、整改措施

针对以上检查出的问题，在下步工作中，公司采取了强化措
施，严格督促各部门按时整改，复查跟踪整治，确保整改到
位。

1、加强领导，树立安全生产意识，强化措施，认真落实安全



生产责任制和安全管理体系的要求。公司主要领导和各船舶
船长已把安全生产工作纳入主要日程，一把手亲自抓。加大
了安全生产力度，认真贯彻落实“安全第一，预防为主”的
方针，坚持谁主管谁负责的原则，把安全生产工作责任制层
层落实，切实做到抓实、抓细，严格按照上级有规定做好安
全生产和安全防火工作。

2、遵章守法，加强船员技能训练和职业道德培训，增强领导
和员工的安全生产意识和法制观念。

3、经常检查，认真排查整改隐患，现在公司对各船舶的安全
生产检查工作已做到经常化，制度化，规范化，在工作中主
要体现在一个勤字，做到了勤过问、勤督促、勤检查。对检
查中提出的安全隐患问题严格督促各船舶加快整改，把一切
隐患消失在萌芽中，避免和减少安全事故的发生。

4、严明纪律，严肃责任追究，严格控制和杜绝各类事故的发
生，一旦发生事故要认真执行事故报告制度并逐级报告对安
全事故的部门要严格按照“四不放过”的要求严肃追究部门
主要责任人和相关责任人的责任，确保国家和人民生命财产
安全。

经过自查自纠，公司岸基地、船舶的体系运行中的不符合现
象正在逐步得到纠正完善，完全满足sms安全管理运行要求。

一、具体工作

(一)高度重视，加强组织保障。我局高度重视药品安全这一
民生问题，按照整治工作实施方案成立了“彭州市工业局药
品安全专项整治领导小组”，组长由市政府党组成员、市工
业局局长刘廷凯担任，副组长由副局长曾维谊担任，日常工
作办公室设在企业服务科，将工作落实到职责人。

(二)强化服务，着力宣传。在该项工作的开展中，我局结合



日常工作，建立了帮建促建制度和驻企联络员制度，通过适
时走访，了解和收集了企业在生产经营过程中的各种困难和
问题，积极协调相关部门予以解决，有力保证了企业的正常
生产和产品质量安全。同时积极配合有关部门向企业宣传有
关法律法规和相关政策，使企业了解了国家、省、市有关药
品安全专项整治的具体工作与部署，并督促企业加强质量管
理、杜绝虚假广告宣传，收到了良好效果。

(三)抓好标准化管理，保证药品质量。鼓励和支持企业建立
原材料标准化种植基地，强化对调迁医药企业的监督、管理，
积极支持和督促药品生产企业申报gmp认证，保证企业在调
迁后的药品质量安全。

(四)支持本地医药产品进目录，加大地产配套力度。鼓励、
支持并积极推荐我市医药企业将产品申报列入基本药物目录，
同时加大对本地医药产品的地方产品配套工作力度，拓展了
企业产品销路，减轻了老百姓用药负担。

(五)制定规划，完善相关产业政策。我局编制了《彭州市生
物医药产业提升发展规划(—20xx)》，鼓励我市医药企业利用
资源、品牌、平台和营销渠道等优势，大力发展我市医药高
端产业和产业高端，优化和促进医药产业结构调整。引导和
支持企业通过向园区调迁扩大规模、发展壮大，鼓励和扶持
有实力的企业融资上市，解决发展瓶颈、提升全市医药行业
整体水平。

二、下一步工作

通过以上工作，使企业更加重视专项整治工作，进一步加强
了对药品质量安全的工作措施，同时也为企业解决了一些实
际问题，为我市医药产业的发展谋划了未来。下一步，我局
将按照《彭州市药品安全专项整治工作实施方案》(成食药监
彭发〔xx〕5号)的有关部署，继续强化监管、落实责任，进一
步整治和规范企业发展环境，为企业解决实际困难，在规划



和政策方面给予企业支持，促进我市医药产业提档升级、又
好又快发展，提高公众安全用药水平，保障我市人民群众的
用药安全。

一是认真学习领会上级文件精神，结合实际，制定具体实施
方案。

省工商局等七部门文件下发后，市局迅速向下作了传达，组
织执法人员认真学习了上级文件精神，从大力整顿和规范市
场经济秩序，贯彻“三个代表”重要思想，实现经济快速发
展的高度认识整治工作的重要意义，增强了整治工作的紧迫
感和自觉性。同时，市局向市政府主管副市长做了专题汇报，
经市领导同意，主持召开了六部门联席会议，并联合印发了
《陕西省汽车市场专项整治工作实施方案》。市局还根据系
统工作实际，制定了《陕西省工商局汽车市场专项整治工作
实施方案》，召开了全系统汽车市场专项整治工作会议，进
行了全面动员和部署，为全面开展汽车市场专项整治工作奠
定了基础。

二是加强组织领导，建立健全汽车市场专项整治机构。

为确保此项工作顺利实施，取得实效，根据市汽车市场专项
整治工作领导小组的分工，市局也专门成立了领导小组，由
局长亲自挂帅，副局长统筹协调，双生分局具体负责组织。
同时，各分局也分别成立了相应的组织机构，使整治工作形
成了政府领导、工商牵头、部门配合、上下联动、综合治理
的良好局面。

三是强化宣传，营造整治氛围。

市局充分运用报纸、电台、电视台、因特网等载体将汽车市
场专项整治工作的重要意义、整治工作的内容、范围、重点
进行了广泛宣传，先后出动宣传车150台次，在主要街道悬挂
宣传横幅20余条，散发宣传单3500份，图片展示板24块，使



整治工作深入人心。

四是搞好调查，摸清底数，使整治工作有的放矢。

市局组织各县(市)、区局对汽车市场经销企业进行了全面调
查摸底，准确掌握了各类经营主体的数据档案，为集中开展
整治工作打下良好基础。据统计，全市共有新机动车市场经
营主体22家、汽车配件市场经营主体486家、汽车维修市场经
营主体276家。

五是开展实地检查，做好规范工作。

市局在汽车市场专项整治工作中，组织执法人员对各类汽车
市场经营主体资格和经营行为进行了“拉网式”检查，重新
审查了经营主体资格，检查了企业经营行为，对无照经营的
经销企业予以坚决取缔，对超范围经营的业户予以警示，对
各类汽车市场违章违法案件及时予以查处。

截至9月15日，全系统共出动执法人员837人次，车辆335台次，
检查各类市场经营主体667家，其中汽车经营企业23家，汽车
维修企业241家，汽车配件经销企业328家，报废车回收拆解
企业1家，旧机动车市场2处。共取缔无照经营业户9家，对25
家业户予以警示，共立案28件，罚没入库近3。8万元，有力
地维护了我市汽车市场的经营秩序。

甲醛治理工作总结 治理工作总结篇六

周六上午，我和爸爸妈妈一起骑车感受一下濮阳市的空气质
量。虽然天气寒冷，但我也感觉不到冷，因为我要做一次小
小的空气调查员。

爸爸妈妈又带我来到马夹河边，看到河水的颜色发黑，并有
一阵阵的恶臭，我问爸爸：这是为什么呢?爸爸给我讲：这是



因为化工厂的污水和家庭的废水排向河流的缘故。

现在的空气污染太严重了，化工厂产生的废气，家庭的废水
不经过处理直接排向空中和河流，汽车、摩托车等机动车数
量迅速增加，尾气排放量加大。由此造成严重的空气污染。

为了缓解空气污染，请大家从身边的小事做起，不要乱扔垃
圾，不要在野外烧火，尽量不要用尾气排放量高的.汽车……
相信有了大家的支持，空气污染造成的危害一定会消失!

室内空气污染治理委托合同菁选（扩展6）

——空气污染调查报告

空气污染调查报告


